

En ce temps-là, Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! » Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à



propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? Un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? Un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? Un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. »

Intentions de messe

Décès de la semaine : Max THULEAU (78 ans) de Chalonnes, Clotilde CHRÉTIEN (89 ans) de Montjean.

Samedi 13 décembre à Chaudefonds : Famille Dupont-Gallard

Dimanche 14 décembre 10h30 à St Maurille : Jeanne DAVID ; Vivants et Défunt de 2 Fam. ; Marie-Ange MARCHAND ; Roger MOSSET, Catherine, Marie BOURIGAULT et Janine ; Marie-Joseph DILE et sa fam. ; Pour une intention particulière ; Joseph et Marcelle et Fam. BERNIER-PITON ; Mme CHEVALIER Gilberte ; M. Bernard CHEMINEAU et sa famille ; Michel SOURCE et sa famille.

Lundi 15 décembre 18h30 à St Maurille : Pour la Paix dans notre Paroisse



**Infos paroissiales
du 14 décembre 2025**

3^{ème} DIMANCHE DE L'AVENT

Édito par le Père Guillaume, curé

« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » (Mt 11,3)

Pourquoi les disciples de Jean le Baptiste viennent-ils poser une telle question à Jésus ? Douterait-il, depuis sa prison, que Jésus soit vraiment le Messie ? Alors que c'était lui qui avait rendu témoignage à Jésus en disant qu'il venait pour baptiser « dans l'Esprit Saint et le feu. » (Mt 3,11)

Mais qu'est-ce qui pourrait bien ébranler Jean au point de le faire douter ? Jean avait annoncé la venue d'un juge qui récolterait le blé et jette la paille au feu. Et visiblement, ce que Jésus a fait jusque-là semble le laisser un peu dubitatif. Ce n'est peut-être pas comme ça que Jean avait imaginé la venue du Messie.

Jésus a commencé à enseigner la Loi Nouvelle, celle qui conduit au Royaume ; il a guéri des malades et des possédés ; il a choisi et appelé les Douze, pour les envoyer en mission, en les rassurant quant aux persécutions qu'ils subiront ; et il commence à faire comprendre que le Royaume qu'il veut établir n'est pas de ce monde : « Ne pensez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre » (Mt 10,34)

Jean commence à pressentir que Jésus n'est pas venu pour restaurer le royaume de David, ni pour chasser les Romains, ni pour imposer une réforme au clergé de Jérusalem. Jésus est venu sur cette terre comme en "pèlerinage" : il est juste "de passage" ; descendu du Ciel – avant d'y remonter – pour nous entraîner dans son sillage.

Et Jean, comme ses disciples, comme les foules qui écoutent Jésus, comme les Douze qu'il a choisis, tous vont devoir se convertir pour pouvoir accueillir véritablement Jésus tel qu'il est et tel que ce qu'il fait ; pour ne pas se laisser enfermer dans leur propre vision de ce que devrait être le Messie.

En ce temps de l'Avent, nous aussi, nous sommes invités à laisser nos yeux et nos oreilles s'ouvrir, à laisser notre cœur accueillir Celui qui Vient. Le temps de l'Avent est propice pour accueillir l'éternelle nouveauté de Dieu, qui vient sans cesse nous déplacer de nos certitudes, qui vient sans cesse nous entraîner à sa suite, avec des cœurs renouvelés, sur le chemin du Royaume des Cieux.

Alors, si comme Jean, nous avons parfois des doutes sur le chemin à suivre, n'hésitons pas à nous plonger tout entier dans la confiance en Jésus-Christ, car c'est lui la Bonne Nouvelle.

Horaires des Messes

Lundi 15 décembre	Ste Nino	18h30 Messe à Saint-Maurille
Mardi 16 décembre	Ste Adélaïde	9h00 Pas de Messe 9h30 Adoration à St Maurille
Mercredi 17 décembre	St Judicaël	9h00 Adoration à Rochefort 9h30 Messe à Rochefort 17h00 Chapelet à Notre Dame
Jeudi 18 décembre	St Gatien de Tours	9h00 Messe à Chaudfonds 11h00 Chapelet Rochefort
Vendredi 19 décembre	Bx Urbain V	17h30 Adoration à St Maurille 18h30 Messe à Saint-Maurille
Samedi 20 décembre	St Zéphyrin	9h30 Messe à Notre-Dame
Samedi 20 décembre	Messe anticipée	18h00 Messe à Chaudfonds
Dimanche 21 décembre	4ème Dimanche de l'Avent	10h30 Messe à St Maurille

Infos paroissiales et diocésaines

Concours de crèches pendant l'Avent

C'est maintenant le temps des votes ! Vous pouvez voter pour la plus belle des crèches **jusqu'au 21 décembre**. Toutes les photos sont dotées de numéros pour que vous puissiez voter de la manière la plus neutre possible !

Pour voter, plusieurs possibilités : 1/ **en répondant au formulaire** sur le site de la paroisse à la suite des photos. 2/ **en envoyant un mail** à la paroisse. 3/ **avec les bulletins papier** qui sont disponibles au fond de l'église. Vous pourrez ensuite mettre votre bulletin dans l'enveloppe prévue à cet effet.

A la fin de cette semaine, nous annoncerons le nom du vainqueur et la crèche qui aura remporté le plus de voix. L'heureux gagnant recevra une récompense !

Horaires des messes pour Noël

Les messes de Noël seront célébrées :

- Mercredi 24 à 18h30 en l'église Saint-Maurille
- Mercredi 24 à 22h30 en l'église Saint-Maurille
- Jeudi 25 à 8h00 en l'église Saint-Maurille
- Jeudi 25 à 10h30 en l'église Saint-Maurille

D'autres horaires existent aux alentours : Vous pouvez aussi aller à Rochefort le 24/12 à 21h00 et à Béhuard le 24/12 à 23h30.

Dimanche fraternel

Le **dimanche 14 décembre**, un vin chaud sera proposé à la sortie de la Messe. Et pour entretenir la fraternité dans notre paroisse, tous ceux qui le souhaitent pourront ensuite rester

pour un repas partagé salle Saint-Maurille à Chalonnes. Chacun pourra apporter un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial.

Confessions

Une permanence de confessions sera proposée à Rochefort le **mercredi 17 décembre** après la Messe de 9h30.

Vente de bougies du Secours Catholique

L'équipe du Secours Catholique Chalonnes/St Georges proposera des bougies à la sortie des messes : Le **7 décembre** à l'église St Maurille à Chalonnes-sur-Loire, le **13 décembre** à l'église de Chaudfonds-sur-Layon, le **21 décembre** à l'église St Maurille à Chalonnes-sur-Loire. Par votre participation, vous soutiendrez les actions et les projets de l'équipe locale : aides financières et accompagnement des personnes en situation de précarité, jardin partagé, paniers solidaires, animation de temps fraternels et conviviaux.

Rencontre MCR

Amis du MCR, comme prévu, notre prochaine rencontre aura lieu, dans l'attente de Noël, le **jeudi 18 décembre** à 15h00 au presbytère Saint-Maurille.

Au plaisir de nous retrouver. Marie Josée Lucas : 06 31 84 27 68

Après-midi des enfants de Saint-Maurille

Pour les enfants de la maternelle au CM2, la paroisse Saint-Maurille propose plusieurs fois dans l'année des activités à la fois spirituelles, ludiques et fraternelles !

Rendez-vous le **samedi 3 janvier 2026 de 14h00 à 17h00** salle Saint-Maurille, pour un **après-midi autour du thème de l'Épiphanie** !

Au programme : Confection de galettes des Rois, bricolage de couronnes et chants pour les plus jeunes, enseignement sur l'Épiphanie avec le père Guillaume pour les plus grands, prière dans l'église autour de la crèche, dégustation des galettes.

Inscriptions sur le site de la paroisse – Rubrique Agenda

Soirée bénévoles de la paroisse

En remerciement pour leur engagement, leur dévouement, la paroisse invite tous ses bénévoles à une soirée festive, le **vendredi 30 janvier 2026**, à partir de **19h30**, à la salle municipale de Chaudfonds-sur-Layon.

Chandeleur oblige, nous partagerons, ce soir-là, galettes et crêpes. Cette soirée vise à rassembler de façon conviviale toutes les personnes en lien avec un service de la paroisse ainsi que toutes celles qui souhaiteraient s'y investir, même si ce n'est pas dans l'immédiat.

Des bulletins d'inscriptions seront envoyés aux membres des différents services (et sinon disponibles au presbytère), afin de nous permettre d'organiser au mieux cette soirée.

Pèlerinage de la confiance à Taizé

Tu as entre **15 et 17 ans** et tu vis dans le diocèse d'Angers ? Du 12 au 19 avril 2026, le diocèse d'Angers t'invite à vivre le pèlerinage de la confiance à Taizé.

Venir à Taizé, c'est être invité à une recherche de communion avec Dieu par la prière commune, le chant, le silence, la réflexion personnelle et le partage.

Un séjour à Taizé peut te permettre de prendre du recul par rapport à ta vie quotidienne, de rencontrer des personnes très diverses et de réfléchir à ton engagement dans l'Église et dans la société ! **Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 1er mars 2026.**

Renseignements : crenaud@diocese49.org

Inscriptions sur le site de la paroisse – Rubrique Agenda

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com